

[En Portada](#) » [Instituciones](#)

El CECOVA pide a “los Reyes Magos” 2.000 plazas de enfermería

Publicado el **miércoles, 6 enero, 2016** por [diariodicen.es](#)



El Consejo de Enfermería de la Comunidad de Valencia (CECOVA) ha escrito carta a los Reyes Magos. En ella destaca una petición a la Consellería de Sanidad: que la próxima OPE del año 2016 incluya aproximadamente 2.000 plazas de enfermería. Desde el CECOVA han destacado el problema que supone las elevadas cifras de personas interinas y por ello piden que se oferten, como mínimo, la mitad de las plazas vacantes y que, además, se reserven muchas de ellas para ser convocadas en un proceso de consolidación de empleo temporal.

No es lo único que el CECOVA pide a los Reyes Magos, también han resaltado la importancia de que el modelo de prescripción enfermera cambie y de que exista una bolsa de trabajo más ágil y justa.

Respecto al paro, el colegio ha destacado las elevadas cifras (1.184 profesionales están en paro en la Comunidad Valenciana) así como la alta cantidad de estudiantes graduados que deben emigrar para encontrar empleo.

Like

Twittear

Esta entrada fue publicada en [Instituciones](#) y etiquetada [CECOVA](#), [Comunidad Valenciana](#), [enfermería](#), [OPE](#), [paro](#) por [diariodicen.es](#). Guarda [enlace permanente \[http://www.diariodicen.es/201601/el-cecova-piden-a-los-reyes-magos-2-000-plazas-de-enfermeria/\]](http://www.diariodicen.es/201601/el-cecova-piden-a-los-reyes-magos-2-000-plazas-de-enfermeria/).